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Bienvenue
à la Demeure

Welcome to the
Demeure

Bienvenue à La Demeure des Remparts !

Située à 50 mètres de l’Hôtel Aux Vieux Remparts et en plein cœur de la cité médiévale,
la Demeure des Remparts propose un hébergement à Provins en appartement haut de

gamme avec une décoration épurée et contemporaine.

Cette formule d'hébergement offre une liberté totale pour organiser votre séjour à
Provins. 

Elle comprend un espace repas et un coin salon, ainsi que tous les équipements
nécessaires tels que le wifi gratuit, la climatisation, la télévision à écran plat, le linge de

toilette et le lit fait à l'arrivée ainsi que des produits d'accueil.

Welcome to La Demeure des Remparts!

Located just 50 meters from the Hôtel Aux Vieux Remparts, in the heart of the medieval
city, La Demeure des Remparts offers top-of-the-range apartment accommodation in

Provins, with a refined, contemporary decor.

This type of accommodation gives you total freedom to organize your stay in Provins. 

It includes a dining and living area, as well as all the necessary amenities such as free
wifi, air conditioning, flat-screen TV, bathroom linen and bed linen made up on arrival, as
well as welcome products.

https://www.auxvieuxremparts.com/fr/
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Pour une tribu, une famille nombreuse, un groupe d’amis ou des collègues de travail, le
T3 offre jusqu’à 6 couchages. Il est équipé d’une cuisine fonctionnelle, d’un espace salon
avec un vrai lit double dans la pièce principale ainsi que deux chambres doubles/twin.
Pour offrir un maximum de confort aux résidents, les T3 disposent de salles de bain avec
toilettes séparés.
For a tribe, a large family, a group of friends or work colleagues, the T3 sleeps up to 6. It
features a functional kitchen, a living area with a real double bed in the main room, and
two double/twin bedrooms. To offer maximum comfort to residents, T3 apartments feature
bathrooms with separate toilets.

Les Equipements - Equipment

Télévision LCD
Wi-Fi gratuit
Climatisation
Produit d'accueil
Sèche-cheveux
LCD TV
Free Wi-Fi
Air conditioning
Hospitality products
Hair dryer
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Tri des déchets - Waste sorting

Vous avez deux poubelles à votre disposition : une poubelle de recyclage classique sous l’évier
et une poubelle pour les cartons et les emballages à côté du lave linge. Merci de déposer vos
déchets dans la poubelle appropriée. Pour le verre, vous pouvez le placer à côté de la poubelle
pour les emballages.
You have two garbage cans at your disposal: a standard recycling garbage can under the sink
and a garbage can for cardboard and packaging next to the washing machine. Please place your
waste in the appropriate garbage can. Glass can be placed next to the packaging garbage can.

Responsabilité
Environnemental

Environmental
responsibility



À bientôt !
See you soon
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